



Große Aufregung während der Spendenscheckpräsentation: Stolz halten die Kinder ihr Herzbärchen in die Höhe

14.03.2018 15:32 CET

Kinder rennen für Bärenherz: Sponsorenlauf der Kindertagesstätte Joseph Haydn

Im letzten Jahr organisierte die Kindertagesstätte Joseph Haydn einen Sponsorenlauf, von dessen Erlös 400 Euro dem Kinderhospiz Bärenherz zu Gute kommen sollten.

Um gemeinsam mit allen Kindern den Betrag übergeben zu können, kam Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz am 9. März 2018 in den Kindergarten. Sehr aufgeregt empfingen die Kinder ihren Gast und erzählten,

wie das Geld zusammen gekommen war. Viele Fragen zum Bärenherz und zur Verwendung des Geldes im Kinderhospiz wurden gestellt und gern beantwortet.

Als Dankeschön für ihren sportlichen Einsatz erhielten die Kinder einen kleinen Herzbären, den sie zur Präsentation des Spendenschecks stolz in die Höhe hielten.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese schöne Spendenaktion.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325